

## **Experto en astronomía habló en Unillanos sobre el eclipse total de Luna que se presentará mañana 15 de abril**

**Villavicencio, abril 14 de 2014.** Raúl Joya Olarte, director del Observatorio Astronómico de la U. Sergio Arboleda, en conferencia dictada en Unillanos explicó los detalles del próximo eclipse total que habrá mañana martes 15 de abril.

Técnicamente el eclipse lunar iniciará en Colombia a las 12:58 a.m y se extenderá hacia las 4:30 de la mañana. Joya Olarte, autoridad en el tema, asegura que la mejor hora para apreciar el fenómeno es de 2 a 3 de la madrugada, puesto que el satélite terrestre va a estar sumergido totalmente dentro del cono de sombra de la tierra.

El experto, se refirió al color rojizo que presentará la Luna debido a la difusa luz de los atardeceres y amaneceres de otras partes del planeta, donde aún estará a plena luz del día. Aclaró que no hay ningún tipo de alteración o consecuencia para las personas que deseen observarlo, pues según él, se puede ver a simple vista, con binoculares o telescopios.

“Hay una manera muy sencilla de calcular la posición de la Luna antes del día del eclipse. Las personas que viven cerca de la montaña y tengan dudas de que lo puedan ver, simplemente en su casa ubique el sol a las 3 de la tarde, aproximadamente esa misma posición tendrá la Luna el día del fenómeno”, sostuvo Raúl Joya Olarte, director del Observatorio Astronómico.

El científico indicó que este será el primer eclipse lunar de una tétrada de "Lunas rojas", la serie continuará el 8 de octubre del 2014, el 4 de abril del 2015 y el 28 de octubre del 2015, todos ellos son totales.

La charla del especialista se da gracias a los acercamientos que tiene con el Centro de óptica de Unillanos, único a nivel universitario en el país.



## **Se concentra trabajo de académicos en la que sería la primera maestría propia de Unillanos relacionada a las ciencias económicas.**

Gracias a la gestión del convenio entre las Universidades Nacional y de los Llanos mediante la cual se lleva a cabo la Maestría en Administración; Unillanos fijó la necesidad de diseñar su propio programa de posgrado en esta área, lo cual le permite adquirir autonomía en los desarrollos educativos y mantener como eje de investigación las problemáticas regionales y la formulación de soluciones pertinentes desde la academia.

El comité encargado de darle vida al proyecto de la Maestría en Administración de Negocios se encuentra conformado por el profesor Rafael Ospina como director, el decano Charles Arosa Carrera, y docentes de la Facultad.

Asimismo, el proyecto recibe apoyo de los consultores externos de la Universidad del Norte, profesor Álvaro Zapata, actual director del Doctorado de Administración de esa Universidad y presidente del Consejo Nacional de Acreditación, y el profesor Mauricio Ortiz; ambos con una gran experiencia en creación y manejo de este tipo de nivel educativo.

Para la Facultad de Ciencias Económicas de Unillanos, tener una maestría propia, única en la región de la Orinoquia, le genera una madurez en el área del conocimiento, comentó Arosa Carrera. Además, el proyecto permite una mayor relación academia empresa, ya que estas serían centros de práctica, propiciando a los maestrantes elementos facilitadores para maximizar el valor de su empresa, y afrontar los desafíos que día tras día les plantea su profesión.

Se espera que para junio de este año el proyecto sea enviado al Ministerio de Educación Nacional y reciba posteriormente su aprobación. El deseo es lograr ofertar la Maestría en el primer semestre del año siguiente.

